

Prueba de COVID-19 para todos los estudiantes con sede en Pasadena y viajes durante las vacaciones

Estimados/as estudiantes en Pasadena,

Al aproximarse la temporada navideña, esperamos y oramos que este sea un momento para celebrar, conectarse con familiares y amigos y descansar. El condado de Los Ángeles tiene algunas sugerencias sobre cómo prepararse y disfrutar de unas **vacaciones sin riesgo de COVID**.

Si bien muchos se están recuperando de la semana de finales, ocupados pensando en los regalos de Navidad de último momento y preparándose para viajar, queremos traer a su atención algunas políticas y protocolos relacionados con COVID para el retorno a clases en Pasadena y el inicio del trimestre de invierno en enero de 2022 al finalizar las vacaciones.

1. Prueba COVID-19 requerida antes de regresar al campus de Pasadena

Como una forma de contribuir a un entorno universitario más seguro después de las reuniones y los viajes festivos, solicitaremos a todos los miembros de la comunidad Fuller (profesores, personal y estudiantes) que presenten una prueba COVID-19 negativa que se haya realizado en un lapso de 72 horas antes de su regreso al campus, independientemente de que esté vacunado o no. Se requieren exámenes para todos los miembros de la comunidad antes de su regreso inicial al campus en cualquier momento del mes de enero.

El comprobante de una prueba negativa debe ser subida antes de venir al campus, independientemente de su estado de vacunación, en el **Portal de verificación de inquietudes de COVID** (este es el mismo enlace que pudo haber utilizado durante el trimestre de otoño de 2021). El condado de **Los Ángeles** y la ciudad de **Pasadena** continúan ofreciendo pruebas gratuitas. Además, muchas farmacias ofrecen pruebas, como **CVS, Walgreens** y **Rite Aid**.

2. Pautas a seguir en caso de que viaje

Además del requisito de la prueba COVID-19, los miembros de la comunidad Fuller deben seguir las pautas de viaje del condado de Los Ángeles y el estado de California que se describen a continuación antes de regresar al campus de Pasadena:

Cualquier persona que no esté vacunada: el condado de Los Ángeles y el departamento de salud pública del estado de California requieren que todos los viajeros que lleguen o regresen a California desde otros estados o países deben realizarse una prueba Covid-19 de 3 a 5 días después de su llegada y debe hacer cuarentena durante 7 días.

Cualquier persona que esté vacunada: el condado de Los Ángeles y el departamento de salud pública del estado de California recomiendan hacerse la prueba de 3 a 5 días después de su llegada o regreso a California desde otros estados y países, sin que se requiera cuarentena para viajes nacionales. Lea **la guía y asesoría de viajes del condado de Los Ángeles**.

Los requisitos de cuarentena y prueba de Covid-19 mencionados anteriormente se suman a los protocolos de viaje de Fuller actualmente en vigor.

3. Recordatorio sobre asuntos COVID

Si ha sido expuesto, cree que tiene COVID-19 o da positivo en la prueba, le pedimos que envíe un correo electrónico a covidconcerns@fuller.edu de inmediato. Además, sea diligente al enviar la Verificación de síntomas de COVID todos los días que venga al campus de **Pasadena** (o **Arizona** o **Houston**). Finalmente, Fuller continúa siguiendo las instrucciones locales sobre el **uso de mascarillas**.

4. Información y apoyo sobre los cursos

Cualquier cambio específico relacionado a los cursos (clases) se le comunicará directamente en Canvas y a través de su dirección de correo electrónico Fuller. No dude en ponerse en contacto con la escuela si tiene alguna pregunta. Servicios de acceso también está disponible si tiene alguna inquietud específica relacionada con **la pandemia**.

Esperamos que con estos protocolos actualizados, todos podamos anticipar un gran comienzo para el nuevo año y el trimestre de invierno. Gracias por su continuo apoyo y oraciones por nuestra comunidad Fuller.

¡Le deseamos a usted y a sus seres queridos una feliz Navidad y un año nuevo seguro y saludable!

Alexis Abernethy (Directora Académica), Ted Cosse (Decano de la Escuela de Psicología, y Terapia Matrimonial y Familiar (SOPMFT)), Amos Yong (Decano de la Escuela de Misión y Teología (SMT)), and el Comité de Fuller de Planificación de la Pandemia.